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Q1.ニッセイ・リースへの入社を志望した理由はなんですか？

私は物事を様々な視点から捉え、考えることが大切だと思っています。
そのために、「様々な企業とかかわりが持てる業界とはどんな業界なのか？」という視点

で業界を探していたときに、リース業界に目がとまり、その中で私が選んだのがニッセイ・
リースでした。
ニッセイ・リースは、業界トップの日本生命グループの一員です。グループ内での連携に

より、他のリース会社とは違った独自のアプローチが出来るので、ビジネスチャンスが広
がっていると就職活動中にお聞きし、強く魅力を感じたため、志望しました。



Q2.職場の雰囲気や仕事について入社前に感じていた印象と、入社後に感じている印象の

違いはありますか？

雰囲気については、入社前は職場がワンフロアでまとまっているということしか知りませ
んでしたが、入社後、実際に働いてみてからは周りの人に気軽に話しかけやすい雰囲気もあ
り、仕事のしやすい環境だと思っています。
仕事面に関しては、入社前は「様々な企業と関わりが持てる仕事」とざっくりとしたイ

メージしか持っていませんでした。しかし、入社してみると多くの企業と関わるだけではな
く、取扱商品や、携わる契約内容も多岐にわたっており、入社前に考えていた部分以外にも
大きなやりがいを感じています。



Q3.仕事とプライベートとのバランスをどのようにとっていますか？

定期的に体を動かすことで気持ちをリフレッシュさせています。
私は15年ほどバスケットボールを続けており、週1～2回程度、仕事終わりに体を動かして

います。入社してからはゴルフも始め、より運動の機会は増えていると感じています。
会社ではゴルフ部や、温泉同好会といった社内公認サークルもあり、サークル内外で他の社

員と交流を図りながら運動する機会もあるため、リフレッシュに活用しています。



Q4.社内の風通しについてどう感じていますか？

私は自分の意見が言える環境にあると感じています。
自分の考えたアイデアに筋が通っていれば取り入れてもらえますし、ズレていれば議論し

て修正、そういったやり取りは常日頃から行われています。会社全体でもポジティブな意見
交換は活発に行われており、若手層の育成にも注力してもらっています。
また、ワンフロアということもあり、オフィス内ですれ違ったときなどに軽く話すことは

多くありますし、よく見かけます。社員同士でコミュニケーションをとる機会はいくらでも
あると思います。



Q5.先輩や上司はどんな存在ですか？

とても頼りになります。
わからないことがあったら、まず自分でどのようにしたら良いのかを考えてから、先輩や上

司に相談するようにはしていますが、親身になって一緒に考えて頂けてとても助けられていま
す。私自身、至らない点が多々ありますので、先輩・上司はもちろん後輩からも見習わなけれ
ばならないこと、学ぶことがいっぱいです。


